
発言時間 目安の
（答弁含む） 時間

１．福祉行政について

（１）国保の資格証について

２．教育行政について

（１）給食の無償化について

（２）就学援助について

３．インボイス制度について

（１）鹿嶋市と取引のある業者について

４．平和行政について

（１）自衛隊名簿除外申請について

１．ゴミ問題について

（１）まだまだ尾を引いている現在のゴミステーションの状況について

（２）新たなゴミステーションの設置について

（３）ゴミステーションでの資源の回収状況と不燃ごみの日に集められている

　　　不燃ごみの状況について

（４）月２回実施されている資源回収団体での資源回収について

（５）衛生センターを直接利用する人の人数とゴミの量の推移について

（６）ゴミ捨てが困難な人への対応について

（７）現在建設中の焼却場と中間施設の進捗状況について

（８）ゴミ回収の有料化について

２．防災無線での防災放送について

（１）エフエムかしまでの放送について

（２）かなメールの使い方について

３．防犯灯の管理について

（１）防犯灯の適正管理と設置基準について

１．カルト団体から市民を守る対策について

（１）行政運営にカルトの侵入を許さないために

　　①国県がらみの政策を具体化するときは細心の注意を求める

　　　・年明けからマスコミが急に取上げなくなった。圧力がかかっているようだ

　　　　が注意を怠ってはならない

　　②地方議会を標的にしている、市議選は要注意

　　　・選管は情報収集を怠らず、各陣営に注意喚起を具体的に行う事を求める

　　　　※議会にカルトの侵入を許せば、結果的に市政を歪め、被害を被るのは市

　　　　　民であるということを、しっかりと認識すべき

２．防災対策について

（１）３．１１から１２年。防災（減災）対策はどこまで進んだか

　　①インフラの弱点対策はどうなっているか（上下水道、生活道路など）

　　　・同じ事を繰り返さないための対策は進んでいるか

　　②公共施設（教育施設、幼稚園保育園、公民館など）の耐震化に不安はないか

　　③各地区公民館に配置されている軽トラックの管理状況は万全か

３．新型コロナウイルス感染症　今後の対策について

（１）感染症法２類から５類への変更についての見解を問う

　　①５類にしたらウイルスが消える訳ではないし、客観的には最悪の状況

　　　・８波、１月だけで１万人を超える死者。どこがインフルと同等なのか

（２）感染防止対策の強化を求める

　　①海外では出来て日本で出来ないこと⇒抗ウイルス薬の無償迅速投与

　　　・検査できないから当然、投薬もできない

　　②広島県が実施している「新型コロナ経口治療薬相談ダイヤル」を参考にでき

　　　ないか

　　③マスクの重要性をもっと重視すべき

　　　・ＣＤＣ（米疾病予防管理センター）は、不織布２重マスクで９０％予防

４．人材流出について

（１）日本の若者が海外に（２月１日クローズアップ現代）・・どう思うか

１．グリーンライフ・ポイント制度について

（１）地域のグリーントランスフォーメーションと取組み

２．デジタル社会構築について

（１）スマートシティ事業

（２）プレミアム付き商品券事業の検証

（３）デジタル地域通貨の導入

３．鹿島の里事業について

（１）事業の進捗

（２）周辺の環境整備

４．予防医療について

（１）高齢者肺炎球菌ワクチン

５ １．新カシマサッカースタジアムの建設について 飯塚　俊雄君 市　　長 ６０分
15：30

｜
16：30

発  言  時  間  （ 答 弁 も 含 む ） 合  計 ３３０分（５時間３０分）

４ 山口　哲秀君
市　　長
担当部長

６０分
14：30

｜
15：30

10：00
｜

11：10

２ 小池みよ子君
市　　長
担当部長

５０分
11：10

｜
12：00

質　問　者 答　弁　者

１ 川井　宏子君
市　　長
教 育 長
担当部長

７０分

３ 立原　弘一君
市　　長
教 育 長
担当部長

９０分
13：00

｜
14：30
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